



SOCIEDAD | En Málaga

Lunes 02/05/2011 Actualizado 11:59h

Alumnos de arquitectura proponen soluciones para un edificio de La Palmilla

- Han editado un libro en el que se recogen propuestas

Irene Iglesias | Málaga

Actualizado **lunes 02/05/2011 11:59 horas**

Cabriel 27 es punto de referencia del **distrito Palma-Palmilla**. Su aspecto desolador llama la atención desde lejos. Al ver su soportal cualquiera diría que el edificio está abandonado. Ni mucho menos. La vida allí continúa como en cualquier inmueble del barrio.

La historia de lucha por **rehabilitar Cabriel 27** viene de lejos, pero parecía no tener solución alguna para los vecinos del bloque. Nada más lejos de la realidad. Cuando se quiere, se puede. Así lo han demostrado los **alumnos de la E.T.S. de Arquitectura** de la Universidad de Granada que el pasado año celebraron en el propio edificio el tercer taller que viene organizando el centro en el distrito.

Durante esos días de mayo, los jóvenes estudiantes lograron involucrar a los vecinos del barrio para acabar con la discriminación del bloque. De ahí surgieron ideas y proyectos para poco a poco y con un presupuesto bajo poder comenzar la rehabilitación de Cabriel 27.

Esas ideas han sido proyectadas en el libro '**Otra manera de hacer**', que ha sido presentado este sábado, una publicación realizada por la Fundación Rizoma con el patrocinio del Ayuntamiento de Málaga y la Universidad Internacional de Andalucía, con un objetivo en mente: acelerar el proyecto de rehabilitación del edificio.

Por este motivo, la recaudación de las ventas del libro irá a parar a la comunidad de vecinos para ayudar a la realización de algunas de las actuaciones identificadas, como arreglar las escaleras, el ascensor y **lo más urgente, los bajantes**.

Pequeñas soluciones que serían un gran avance para los vecinos de Cabriel 27, que ya están cansados de que se hable de dar soluciones pero no se lleven a cabo. Ahora la esperanza está puesta en este conjunto de micro-acciones a falta de soluciones jurídicas, porque aquí todos -vecinos, estudiantes y fundación- tiene una idea muy clara: "con **imaginación** se puede hacer más que con dinero".

© 2011 Unidad Editorial Internet, S.L.